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城管执法车
4年违法637次
交警称查不到

近日，有网友发帖爆
料，陕西安康市汉滨区多辆
城管执法车从2007年至今，
有未处理的交通违法记录
都在上百次之多，其中最多
的一辆车有 637 条违法记
录。记者大概算了一笔账，
仅这一辆车，需要缴纳的罚
款就高达11万元以上。

多辆城管执法车违
反交法，最多的一辆需
交罚款11万

15 日，有网友在网上发表
了一篇名为《好牛的车啊》的帖
子，帖子中指出，车牌为陕
G32125 的车，从 2007 年开始，
电子监控到违法480次，并且罗
列出部分违法地点、时间、原因
及罚款金额。接着，又有网友
爆料，该车并非安康市最牛的
车辆，车牌为陕G20682的城管
执法车，从2007年至今，电子监
控到的违法633次。同时，该网
友还罗列了其他几辆城管执法
车，称这些车均有上百次交通
违法记录。网友称，这些车可
称为“最牛执法车”了。

记者通过查询发现，车牌
为陕G20682、陕G32125等多辆
引起网友热议的机动车所有人
一栏，均为“汉滨区城市管理综
合执法大队”，而截至 10 月 15
日显示的违法记录，陕 G20682
增加到 637 条，陕 G32125 增加
到483条……

记者大概计算了一下，陕
G20682的 637条违法记录累计
需要缴纳罚款 117200 元，陕
G32125的 483条违法记录累计
需要缴纳81000元。

交警部门称未发现
网友爆料的车牌

随后，记者来到安康市公
安局汉滨分局交警大队了解情
况。一负责人称，此前交警部
门专门就执法车辆出现交通违
法的问题探讨过，并对城管部
门提供的城管督查及垃圾清运
车辆的号牌与网友爆料的车牌
进行比对，均未发现这些车牌。

该负责人根据记者提供的
相关车牌号，表示接下来会进
行调查。

记者来到安康市汉滨区城
市管理局，一位吴姓副局长确
认，这些牌号的车确实属于城
管局。

据《华商报》

马莲滩沙地森林公园地处定边县城东，距
县城不到两公里。森林公园的入口没有任何标
志，也没有围墙。在一些大树中间，有一条柏油
路，群众说，这是深入公园内部的唯一一条道
路，叫景观大道。记者驱车在公园里走了一
圈,发现景观大道是新铺的柏油路，平整干
净，长约 10.6 公里。公园道路两边各有五排
樟子松，两侧最外边的两排较高大，约有 2.5
米左右；其余的都较矮,在 1.2 米至 1.7 米。刚
进公园时，路边栽植的松树成活率还可以，只

是少数死亡。但越往里走, 死亡的就越多，
有些地段死亡率达到 50%，有些地方竟然达
到了 90%。总体看来，园区道路绿化死亡率
估计已过半。

一位散步的当地人说：“这儿原来是定边县
林业局的长城林场，县里将其改建为公园，确实
是好事。可是，路边新栽的松树死得也太多了，
这不是浪费国家的钱吗？应该有人管管！”另一
位正在锻炼的李姓中年人也说，这个公园是县
委、县政府全力打造的重点工程。

一“算”骇人一“算”骇人

一“言”惊人一“言”惊人陕西贫困县
重金请许晴代言苹果
具体费用是“机密”
当地人：找明星不如找袁隆平代言

今年4月，（陕西）白水县与影视明星许晴签约，确定其为白水苹果形象代言
人，耗资巨大。

消息传播之处招来一片热议，有为之叫好的，称其为“大手笔，好办法”，也有质
疑之声：重金请明星代言费用太高，代价太大不划算!

果业管理局：明星代言提高苹果知名度
近日，蒲城白水国际酥梨苹果文化节在蒲城县举行。
新闻发布会上，有记者提问，白水掷重金请明星代言白水苹果，到底给白水苹果带来了什

么?给果农带来了什么?
白水县果业管理局局长王杨军说，白水苹果年产量超过50多万吨，通过明星代言大大提高

了白水苹果的知名度，试想一斤苹果多卖一毛钱，50多万吨算下来对于果农来说可是一笔不小
的数字，通过明星代言、广告宣传的方式，也对白水苹果招商引资带来了不小的收益。

果农：砸重金请明星代言划不来
日前，记者深入白水县苹果主要产区进行了走访。果农老李告诉记者：“今年苹果的价钱

还没有去年高，花那么多钱请明星代言有什么效果?”
“我不赞成花这么多钱请明星代言。‘羊毛出在羊身上’，最终谁买单了?大家心里都清楚。”

一孙姓村民说。
史官镇果农大老刘则觉得：“花这么多钱找明星代言划不来，还不如给群众办些实实在在

的事。‘酒香不怕巷子深’，把苹果质量、产量搞上去才是最重要的。”

政府人员：做广告是好事，不见得非要请明星
在白水县政府上班的李先生告诉记者：“我个人认为实在不妥，白水县作为国家

级贫困县每年财政收入才多少钱，工资也不见涨却花这么多钱干这事，实在是让我们
这些工薪阶层觉得心里很不舒服。花了多少钱?有说几百万也有说1200万。”

在政府就职多年的老许说：“做广告是好事，不见得非要请明星代言，咱们宣
传的是咱们的苹果，是农产品又不是日用品什么的，作为国家级贫困县这样的做
法难免让人觉得太花哨。明星代言农产品还不如找袁隆平呢!”

当地宣传部门：1200万是宣传总费用
明星代言一事颇受争议，当地宣传部门回复：“首先许晴的代言费用

属商业机密不便透露，其次1200万元是这次宣传费用的总数字，包括代言
费、央视宣传费、高速户外广告费等的总和，第三这次宣传的目的是提高
白水苹果品牌的知名度，促进白水苹果销售、增加农民收入。”据《阳光报》

一“语”雷人一“语”雷人市民反映公园大量树木枯死
林业局局长：老百姓吃饱撑的

陕西定边县群众近来
反映，该县马莲滩沙地森
林公园大量树木枯死。记
者日前调查发现，园区道
路绿化死亡率过半。定边
县林业局局长在回应此事
时称：老百姓就是事儿多，
是吃饱了撑的！

林业局局长：老百
姓就是事多

在定边县林业局，记者刚说到老
百姓反映森林公园松树死亡一事，局
长孙怀胜就说：“老百姓是吃饱了撑
的！”一句话让记者愣住了。

“老百姓就是事多，好多就是缠
访、闹访！”孙怀胜又接着说。对于规
划建设沙地森林公园一事，他让记者
去定边采油厂了解，说他们最能说清
楚。

记者问，林业局对公园不是有监
管责任吗？孙局长答：“我们的监管
只是报项目、设计等。”记者又问公园
的面积有多大，孙局长说：“这个你没
必要问。”

在定边采油厂，马莲滩沙地森林
公园项目办副主任苗长青接受了记
者采访。他说，该公园已投入 7000
多万元。路边绿化承包出去了，具体
由实施单位负责。

据《陕西日报》

园区道路绿化树木死亡率估计已过半


